



小貝小学校だより

R 7. 8月 第4号

【校長室から】

今年度の1学期は71日間（1年生は70日間）でした。この1学期の間に小貝っ子は笑顔あふれる日々を過ごしました。小貝地区ならではのふるさと学習により、地域で学び、地域の方から学ばせていただく機会の多いことも小貝っ子の心を豊かにしていることを今年度も肌で感じた1学期でした。御協力本当にありがとうございました。

さて、夏休みに入りましたが、今年度は7月19日から8月31日までの44日間となります。有意義な夏休みになるよう、地域の行事や家の行事、家事等への参加の大切さを子どもたちに指導しました。

2学期は、9月1日から始まります。児童全員が元気に笑顔で、2学期が迎えられる事を心から願っております。保護者の皆様、地域の皆様には、引き続きどうぞ2学期もこれまで同様よろしくお願い致します。

（尚、1学期の学校の教育活動の様子は、さらに詳しい記事がホームページに掲載しております。パソコン検索エンジンで「小貝小学校ホームページ」と検索していただけます。または右上のQRコードを読み取ってぜひ御覧ください。）

【1学期終業式 実施】

7月18日（金）に、1学期終業式を行いました。「思いやりと笑顔あふれる学校！ステップアップ小貝っ子」のスローガンでは「笑顔」で学校生活が過ごせたこと、目標に向かってステップアップしようと努力できたと感じていた児童が多かったです。

「思いやり」については、「まあまあ（意識して）行動できた」という自己評価でしたので、今後も引き続きそれぞれの発達段階において「思いやり」あふれる行動がとれるよう支援します。また、式中では3年生と6年生の代表児童が、1学期に努力したこと、高学年として日常的にどのような姿勢で取り組むか等について、堂々と発表しました。



【沖縄県の伊良部島小（結の橋学園）との交流会 5年生】

7月15日（火）5年生が、今年もオンラインで沖縄県の伊良部島小学校と交流会を行いました。交流会では、地域の特産物や名所など地域の様子、給食メニューやサシバについての活動な等各学校の様子、取組について、互いに紹介し合ったり、クイズを出し合ったりしました。また、互いに質問をするなど、楽しい交流をすることができました。（ちなみに宮古島の観光名所は伊良部大橋で3.5kmもあるそうです。）



小貝小 HP

【全校プール 実施！】

7月9日（水）児童会主催で業間活動にて「全校プール」活動を実施しました。現在、熱中防止のため夏休みのプールが実施できなくなっています。そのため、プールでの異学年交流の機会がありませんでした。

そこで、異学年交流や学校生活の充実をねらいとして、全校プールの実施をしました。笑顔、笑顔・・・の活動となり、心に残った楽しい児童会活動となりました。（今年が初めての試みのステップアップした児童集会活動でした。）



【地産地消料理体験 6年生】

7月3日（木）6年生の総合的な学習の時間に爽菜農園の小野寺さんに来ていただき、有機野菜を使用したサラダを調理しました。「おいしそう」と笑顔の6年生でした。



【エコステーション見学 4年生】

7月4日（金）4年生が社会科見学で芳賀地区エコステーションに行きました。モバイルバッテリーの処分の仕方（ニュースでご存じかと思いますが燃えるごみ処理だと発火すること）等、ごみ処理について学びました。



【アルミ缶 72kg！！】

7月9日（水）のアルミ缶回収は72kgと通年の3倍以上の回収量でした。御協力に本当に感謝致します。



【全国小学生陸上競技交流大会栃木県予選会】

6月29日（日）、本校からは郡予選会を経て3名が出場しました。下記のように素晴らしい結果でした。
(コンバインドAはハードル走と高跳びの2種目での合計点での結果となります。)

- ・5年生 100m走 県5位
- ・男子コンバインドA 県4位（ハードル走では県1位）
- ・女子コンバインドA 県3位



【9月の主な行事予定】

9/ 1(月) 第2学期始業式
9/ 10(水) アルミ缶回収



9/ 12(金) P T A・後援会執行部会、
合同役員会

9/ 27(土) 第2回 PTA奉仕活動

小貝小学校の教育 「思いやりと笑顔あふれる学校! ステップアップ小貝っ子」